枡江の風

- <児童のめあて>
- ○思いやりのある子
- ○進んで学ぶ子
- ○たくましい子

平成30年12月21日 第17号 仙台市立枡江小学校 宮城野区枡江15-1

2 2 9 3 – 4 6 4 7

12月に入ってから、特に吹く風は冷たく、雪が舞 う日も多くなってきました。暦の上でも、冬至を迎え 冬本番です。

先日お配りした「教育活動評価」(アンケート)には多くの保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。2月の授業参観・懇談会で、その結果を皆様にお知らせする予定です。

さて、今日で2学期の前半も終わり、明日から冬休 みが始まります。子供たちは、年末年始の様々な行事 を通して、豊かな体験をすることでしょう。

どうぞ良いお年をお迎えください。



発素は光掃除の時期です。子供たちが進んで 行動すること、ご家庭でも活躍することを期待 しています。保護者の皆様、地域の皆様、今年も 大変お世話になりました。 校長 菊地和則

【校納金振替日について】

今年度最終振替日は、**1月10日(木)**です。通帳 残高をご確認の上、前日までに準備をお願いします。

ニームページアドレス http://www.sendai-c.ed.jp/~masue/		
D 103		
日	曜	*******
1	_	元日
2	水	
3	木	りため、子体には戦員かわりません。
4	金	
5	土	冬休み中の図書室の開放はありません。
	日	
7	月	L TOTAL A STATE (
8	火	お話朝会 登校指導(~10日) 短縮4時間授業(12:30下校) 給食なし
9	水	委員会活動⑨ ALT来校日(幸町中) 給食開始
10	木	SC来校日
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	成人の日
15	火	クラブ発表会週間(~18 日)
16	水	絆タイム® おはなしタイム 代表委員会 ALT来校日(幸町中) 放課後図書室開放
17	木	ひまわり学級(ミューズの夢来校) SC来校日
18	金	幸町中授業参観・保護者説明会 市小中図工美術合同展(~22日・メディアテーク)
19	土	
20	日	
21	月	読みきかせ(上学年) 給食週間(~25日)
22	火	幼保小連絡会(2年·5時間授業)
23	水	ひまわり学級PTA行事(ひまわり学級給食なし) ALT来校日(南光台東中) 放課後図書室開放
24	木	6年租税教室(3校時·仙台北税務署) SC来校日
25	金	
26	土	
27	日	
28	水	読み聞かせ(下学年) 委員会活動⑩
29	火	おはなしタイム 学校評議委員会②
30	水	絆タイム⑨ 教科研究会③(全校短縮4時間・給食あり)
	1	

31 木 SC来校日

【仙台市いじめ実態把握調査について】

先日は、仙台市いじめ実態把握調査にご協力をいただ きありがとうございました。

本校では、一人一人のアンケート結果を基に、「いじめられたことがある」と回答した児童に対して聞き取り調査を行いました。

また、聞き取り後には、校内でいじめ防止対策委員会を開き、一件一件の内容について職員間で共有し、保護者の方にもご安心いただくため、連絡を差し上げました。今後もご理解とご協力をお願いいたします。なお、いじめ実態調査の結果を基にした本校の傾向につきましては、2月中にお知らせいたします。

【書き初めについて】

本校では、書写の時間を年間 30 時間と設定しています。 $1\cdot 2$ 年生は、硬筆を 30 時間、3年生~6年生は、硬筆を 5 時間、毛筆を 25 時間、学習することになっています。書き初めについては、今年度より下記の通りにさせていただきます。

- ●1年生・2年生・・・硬筆
- ●3年生~6年生・・・毛筆のみ

3年生~6年生で、仙台市書きぞめ展の**便筆の部**に 出展を希望する場合は、硬筆の手本と規定用紙を各自で 購入していただき、取り組むことになります。

なお、各学年で複数の出展希望の児童がいた場合は、 校内で審査の上、出展となります。また、今年度も放課 後の書き初めの練習会は実施いたしませんので、ご承知 置き願います。

○今日の朝会で、代表児童が発表したので紹介します。

三年生になってがんばったこと

三年生になってはじめて理科のじゅぎょうがはじまりました。さいしょは、理科では、きけんなことをやるのかと思っていました。でも、かんさつやじっけんをやっているうちに、だんだんなれてきました。

虫めがねで日光を集めて黒い紙にあてるじっけんでは、もしも葉っぱにあてたらもえるよと言われて、すこし ふあんになりました。でも、先生の話をきいて安全にやったので、けがをせずに葉っぱももえずにできました。

じっけんでわかったことは、虫めがねで日光を集められることと、日光が集まったところが、小さくなっているほうが紙がもやしやすいことです。これからも、先生の話をきいてきけんなことをしないでじっけんをしたいと思います。

三年生になってがんばったことは、もう一つあります。係活動のクイズマジックです。家でクイズの本を見てべんきょうしたり、お母さんに問題を出して答えてもらう練習をしました。そのおかげもあって係活動ではみんなの前でじょうずに問題を出すことができました。みんなからも「じょうずだね」と言われてとてもうれしかったです。係活動の名前のマジックのほうが一回もできません。マジックはどうぐをよういするのがたいへんだからやってませんでした。でも、学校にある物で、できるマジックもあると思います。もっとマジックの本をよんでべんきょうして、みんなにクイズだけではなくマジックも見せたいです。これからもみんなに楽しんでもらえるような活動をしたいです。

来年はぼくたちは四年生になります。もくひょうをきめて、それに向かってがんばる四年生になりたいです。